

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 21. November 2024

## Damit alle ankommen: Sichtbare Hausnummern helfen uns allen

Ob Feuerwehr, Rettungsdienst, Paketbote oder Pizzalieferant – eine gut sichtbare Hausnummer erleichtert die Arbeit vieler Menschen und sorgt dafür, dass Sie zuverlässig und schnell gefunden werden. Gerade jetzt im Herbst und Winter lohnt sich ein kurzer Blick auf Ihre Hausnummer.



Hausnummern sind etwas, über das man im Alltag selten nachdenkt. Sie sind da, weil sie da sein müssen. Doch für viele Menschen, die Ihre Adresse ansteuern, sind sie ein echter Orientierungspunkt – und wenn sie schwer zu erkennen sind, kann das zu unnötigem Suchen und Verzögerungen führen.

Gerade in der dunklen Jahreszeit kommt es häufiger vor, dass Hausnummern zugewachsen, verblasst oder schlecht beleuchtet sind. Das bemerken vor allem diejenigen, die oft auf der Suche nach Adressen sind: Zusteller, Handwerker und auch die Einsatzkräfte von Feuerwehr und Rettungsdienst. Sie berichten immer wieder von Fällen, in denen sie sich mühsam von Haus zu Haus vorarbeiten mussten, um die richtige Adresse zu finden.

Mit ein paar kleinen Maßnahmen lässt sich das leicht vermeiden: Schneiden Sie Pflanzen frei, die Ihre Hausnummer verdecken könnten. Prüfen Sie, ob die Beleuchtung ausreicht – gerade jetzt, wo die Tage kürzer sind. Vielleicht ist es auch an der Zeit, die alte Hausnummer durch eine frische, besser sichtbare zu ersetzen.

Das klingt vielleicht nach einer Kleinigkeit, aber es erleichtert vielen Menschen die Arbeit – und sorgt dafür, dass Bestellungen, Dienstleistungen oder auch Hilfe zuverlässig und pünktlich bei Ihnen ankommen.

Mit einer gut sichtbaren Hausnummer leisten Sie also einen kleinen, aber wirkungsvollen Beitrag zu einem reibungslosen Miteinander in unserer Gemeinde. Und wer weiß – vielleicht ersparen Sie auch dem nächsten Pizzaboten eine längere Suche im Dunkeln.

Wir danken Ihnen, dass Sie mitmachen!